

兵庫県 うえの 議会議員 上野ひでかず

2021年1月吉日 後援会ニュース No.44号



今年こそ、新型コロナを退散させて
安心で活力ある社会を創りましょう！



2021年が、皆様にとって素晴らしい年となることをご祈念申し上げます。

昨年の初めから新型コロナ禍により、大変な状況となりました。り患された方々にお見舞いを申し上げますとともに、亡くなりました方々のご冥福をお祈りいたします。

また、お仕事や生活において大変なご苦勞をされている皆様方、つらい時期だと察しますが、行政や社会的なセーフティネットも活用いただいで乗り切っていきましょう。

「Go To キャンペーン」のことはじめ政府の対応に批判も出ていますが、最終的には一人一人が「3密」などのリスクを避けて、マスクの着用、手洗い・うがいの励行しかないと考えます。それでもり患した時には、速やかにかかりつけ医や保健所に相談をしましょう。



これからは地方の時代に！



「ウイズコロナ」や「新しい生活スタイル」が言われています。私は、言い方を変えれば、コロナ禍で明らかになったこれまでの経済を中心とした社会活動の行き詰りを転換することだと考えます。あまりにも利益や効率を優先した経済・社会活動、それは東京一極集中に見るように何もかもが都会に集中をして、地方を少子・高齢・過疎化にして、結果これまで人類が経験をしたことのない人口減少社会を生み出したことだと思えます。在宅・リモート勤務や地方への移住などの動きが始まっています。これからは、地方の時代としなければなりません。

2月24日 午前11時から代表質問が予定されていますが、その中でも知事に対して提案をして参ります。サンテレビ、インターネットをご視聴ください。



上野ひでかず後援会事務所

福崎町西田原1212番地4 2F

TEL/FAX 0790-22-6805

